



Informations aux parents et aux élèves sur la continuité pédagogique

publié le 17/04/2020

Mise jour du vendredi 17 avril 2020 à 17h10

Chers parents, chers élèves,

J'espère que tout va pour le mieux pour vous, votre famille et vos proches. Nous sommes dans notre 5ème semaine de confinement, je mesure pleinement les difficultés liées à ce contexte et à la veille des vacances de printemps je souhaite vous préciser quelques points importants.

Il a fallu tous nous adapter sur la mise en œuvre de la continuité pédagogique et il est désormais nécessaire de s'accorder un repos, une coupure et un changement de rythme bien mérités et en particulier pour les élèves. Durant ces vacances, même avec un volume moindre, il est important de privilégier une relation au travail davantage tournée vers des activités diversifiées et pratiques. En effet, l'enseignement à distance génère indiscutablement un temps accru sur les écrans et les vacances pourraient être l'occasion de se détacher de l'hyper-connexion engendrée par les outils numériques utilisés et le confinement. Durant cette période inédite toutes les équipes du collège ont été au plus proches de vos préoccupations liées aux continuités pédagogique et administrative mises en place au collège. Notre priorité est de s'assurer que tous les élèves puissent bénéficier d'une continuité pédagogique, scolaire, sociale. Elles le seront également durant cette période de vacances même si les personnes qui œuvrent au quotidien pour maintenir ces liens avec vous, devront elles aussi se ressourcer pour préparer et organiser la suite.

Lors de son allocution du lundi 13 avril, le Président de la République a indiqué la date du 11 mai, pour débiter les opérations de déconfinement ainsi que le retour progressif des élèves dans les crèches, écoles, collèges et lycées. Ce retour devra être pensé, préparé et organisé en fonction des directives ministérielles et académiques à venir, mais surtout dans un esprit de responsabilité et préservation de la santé de tous (élèves, familles, personnels de l'établissement). Il est désormais acquis que ce retour ne pourra se faire dès le 11 mai pour tous et en même en temps. Je reviendrai vers vous pour vous communiquer les modalités d'organisation de ce retour lorsque les informations me seront parvenues et que le dispositif d'accueil sera opérationnel afin d'assurer en 1er lieu la sécurité sanitaire de tous et de chacun. Les objectifs et enjeux seront de consacrer l'essentiel du temps qui pourra être accordé aux élèves, afin de renouer impérativement le lien social notamment au travers des apprentissages.

Je tiens également à vous préciser que les évaluations données lors de cette période de confinement ne pourront être objectivement prises en compte comme des résultats du 3ème trimestre. Ces évaluations, permettant aux élèves d'avoir un retour sur leur travail et de progresser dans leurs connaissances et compétences, ne doivent être vécues comme des sanctions (positives ou négatives). Elles doivent participer à la formation des élèves.

Nous savons combien cette période est source d'inquiétudes et induit un grand nombre de questions, c'est pourquoi nous sommes mobilisés et restons à votre disposition pour y répondre, vous informer au mieux et vous soutenir le cas échéant.

Prenez soin de vous. Bien cordialement.

D.MAMES, Principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.